



Nomination du nouveau chef du Service Infrastructures et Énergies de la Commune de Saint-Maurice

Le Conseil municipal a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Fabrice Blanchut, domicilié à Collonges, en qualité de nouveau chef du Service Infrastructures et Énergies de la Commune de Saint-Maurice. Sa prise de fonctions est fixée au 1er décembre 2025.

Cette nomination fait suite au départ de M. Ivan Parra, qui occupe ce poste jusqu'au 30 septembre 2025. Après mise au concours, le Conseil municipal a officialisé la désignation de M. Blanchut lors d'une séance extraordinaire tenue le 23 septembre 2025.

Titulaire d'une formation de mécanicien-électricien et d'un diplôme fédéral de maintenance, M. Blanchut a acquis une solide expérience professionnelle, notamment au sein d'Alpiq, d'Hydro Exploitation et de GEH Riviera-Chablais, où il a occupé des fonctions de chef de projet et d'exploitation. M. Blanchut a notamment également exercé par le passé les fonctions de vice-président, puis de président de la Commune de Collonges.

Le Conseil municipal se réjouit de pouvoir bénéficier de ses compétences techniques et managériales pour accompagner la mise en œuvre et le développement des nombreux projets en cours. Il lui souhaite plein succès dans ses nouvelles responsabilités au sein du comité de direction de la Commune.

Saint-Maurice, le 24 septembre 2025

Pour contact : Xavier Lavanchy, président, 079 699 23 37